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Chères Chevalblanaises,

Chers Chevalblanais,

Après l’année la plus chaude de notre histoire où de nombreux territoires ont 
dû prendre des arrêtés de restriction d’eau, paradoxalement, nos amis du Nord 
de la France sont dans le malheur avec des inondations à répétition. C’est pour 
cela que rapidement, nous devrons avoir une réflexion collective, dans nos 
départements méditerranéens, autour du thème de l’eau. Si c’est avant tout au 
niveau du comportement individuel qu’il faudra changer nos habitudes, Etat et 
collectivités, dans le cadre de leurs compétences, devront prendre les bonnes décisions pour l’intérêt général. 

Plus proche de nous, dans notre village, les derniers investissements structurants, Pôle médical et locaux 
commerciaux viennent d’être livrés et nous sommes particulièrement fiers du résultat notamment en termes 
de service à la population. La qualité et l’environnement du Pôle médical aident à l’attractivité du site, cela a 
été la base de notre réflexion.  Grâce à ces choix, des contacts sont en cours avec des médecins généralistes 
libéraux. Nous espérons que les nouveaux commerces de la Canebière, Espace Clément Donnat et l’Ecureuil, 
répondront à vos aspirations et sauront vous séduire.

Pour toujours plus de bien-vivre au village, nos efforts en termes d’embellissement sont récompensés et 
grâce à l’implication et la qualité du travail des services et de nos jardiniers en particulier, une deuxième fleur 
vient d’être décernée à la commune par le Conseil Régional. Nous leur adressons toutes nos félicitations 
et nous en profitons également pour féliciter les services techniques pour les magnifiques illuminations de 
Noël.

Pour toujours mieux vous servir et vous proposer un accueil de plus en plus qualitatif, les élus travaillent en 
ce moment sur l’étude pour la désimperméabilisation des cours de nos 2 écoles et l’aménagement du parking 
du stade, lieu de nos festivités d’été. 

Enfin, nous souhaitons pleine réussite à la dernière-née de nos associations, la Boule Chevalblanaise. Cette 
activité conviviale a déjà suscité beaucoup d’enthousiasme.   

En cette période où le malheur touche quotidiennement de nombreuses régions du monde, je vous souhaite 
bonheur, santé et réussite dans vos projets pour cette année 2024.

Bonne année.

       
         

      

         Votre Maire

         Christian MOUNIER
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Travaux

PLACE DE LA MAIRIE

Les travaux sont maintenant terminés, des plantations ont été réalisées et seront complétées 
au printemps prochain.
Dans le cadre de l’aménagement de cette place, des toilettes publiques ont été installées et 
sont accessibles tous les jours de 8h à 20h. 
Dès lors, ce magnifique lieu pourra accueillir des manifestations festives et conviviales. 
Une grande soirée avec de belles surprises sera organisée le 5 juillet 2024, suivie d’autres animations 
tout au long de l’été. Nous vous donnerons plus d’informations dans le prochain bulletin municipal. 

ESPACE CLÉMENT DONNAT
Les travaux touchent à leur fin, la plupart des appartements sont occupés et les premiers commerces sont ouverts. Nous vous 
présenterons ces nouvelles activités au fur et à mesure dans la rubrique « les échos ». Deux locaux à l’étage restent disponibles 
pour des activités de services. 
Deux nouvelles voies publiques ont été réalisées afin de desservir ces nouveaux immeubles et permettre de circuler au sein de cet 
espace : L’« Allée des Tilleuls » et le « Chemin de la Piboulo ».

D’importants moyens financiers ont été mobilisés par la commune et LMV pour refaire le rêvetement routier autour du rond-
point endommagé du carrefour d’accès à la route du milieu ainsi que le réseau d’assainissement sur le chemin de la Piboulo et le 
revêtement. 
Cette voie permet aussi d’accéder à un terrain de 3000 m2 acheté récemment par la commune. Cet espace a été nettoyé et sera 
prochainement arboré. Il constituera un poumon vert et pourra servir aussi ponctuellement de stationnement en cas de besoin.
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RÉSIDENCE 
L’ÉCUREUIL

POLE MÉDICAL

LAVOIR RÉGALON

Lors des réunions de quartiers, les riverains avaient souhaité 
une mise en valeur de l’ancien lavoir situé quartier de 
Régalon.
Nous avons tenu nos engagements et ainsi marqué notre 
volonté de conserver et d’entretenir le patrimoine de la 
commune. 

Les travaux ont été réalisés et au printemps prochain des 
plantations mettront une touche finale à l’embellissement 
de ce lieu. 

CANAL DES SABLES
Depuis plusieurs années, la commune accompagne financièrement l’ASA du Canal Saint Julien dans sa mission de sécurisation des 
berges du Canal des Sables. 
Chaque année une nouvelle tranche de travaux est réalisée pendant la période de chômage des eaux.
Ces opérations ont démarré à Cavaillon en 2004 mais c’est en 2010 /2011 (tranche 11) que les premiers travaux ont été réalisés à 
Cheval-Blanc suite aux inondations du 7 septembre 2010. La berge 
avait cédé, les eaux s’étaient propagées vers la route de Pertuis et 
la crèche avait été inondée (cf photo). 

Ce canal étant plus haut que le terrain naturel, il nécessite des 
travaux importants que la commune se doit d’accompagner 
(266 000 € HT sur les 1 483 000 € HT de travaux réalisés à Cheval-
Blanc depuis 2010). 

Travaux 2023-2024 : D’une longueur de 103 mètres linéaires, 
ils sont situés au droit de la route des Taillades. Le montant de 
l’opération s’élève à 140 000 € HT dont 56 000 € financés par la 
commune. 
Une nouvelle tranche 2024-2025 est prévue sur 140 mètres au 
droit de la route de Pertuis et du chemin St Gilles pour un coût de 
220 000 € HT dont 66 000 € pris en charge par la commune. 

Les travaux sont terminés, voici la liste des professionnels 
ayant fait le choix d’intégrer cette structure : deux 
kinésithérapeutes, une diététicienne, un psychologue, deux 
cabinets d‘infirmiers, deux orthophonistes et un pédicure-
podologue. Le docteur Paquentin, médecin généraliste 
déplace son cabinet au sein de cette nouvelle structure.
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RISQUE INCENDIE

Le CCFF de Cheval-Blanc recherche des bénévoles pour effectuer des patrouilles de surveillance l’été pour protéger notre beau 
Luberon et participer à différentes manifestations du village. 

Nous avons le plaisir d’accueillir Daniel DEVAUX , Dominique MARCEL, Marc BERTHOUD et Jean-Marc DUCHATEL au sein de l’équipe. 

Toute nouvelle candidature est la bienvenue ceci afin de soulager ces bénévoles que nous remercions pour leur dévouement et 
leur implication.

Contact Paul CHANAVAS : 06.16.10.16.95

OPÉRATION NETTOYAGE ET SÉCURISATION

La commune accompagne régulièrement le Syndicat Mixte Forestier dans ses obligations de travaux de débroussaillement en 
bordures de voies communales et de pistes DFCI.

Cela représente un effort financier conséquent de la part de la commune. Nous encourageons les propriétaires à faire de même 
dans les propriétés privées dans le cadre des obligations légales en faveur de la prévention des risques d’incendie. 

Renseignements auprès du service Urbanisme.

COMITÉ COMMUNAL DE FEUX DE FORÊTS
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Les chauves-souris, seuls mammifères volants de l’ordre des Chiroptères, sont des alliées de choix en tant qu’auxiliaires naturels dans la 
lutte écologique des insectes ravageurs nocturnes, ainsi que des espèces considérées comme indésirables comme les moustiques, sans 
pour autant nuire à l’environnement contrairement aux insecticides. Toutes les espèces de chauves-souris en France sont insectivores. 
Leur déjection, le guano, est par ailleurs, un excellent fertilisant pour le jardin.
Les principales menaces pesant sur cet ordre sont : 
•	 la destruction de leurs habitats naturels (boisements, haies, mares, prairies, arbres à cavités) ; 
•	 l’usage de produits chimiques (pesticides, insecticides utilisés dans le traitement des charpentes, etc) ;
•	  la transformation des bâtiments (comme la fermeture des génoises). Nos modes de vie fragilisent les populations de chauves-

souris et réduisent leurs habitats. 
Pour préserver ces espèces, des solutions simples existent.
Pour compenser, chacun d’entre nous peut à son échelle contribuer en proposant des micro-habitats pour apporter une zone de repos 
aux chauves-souris entre deux phases de chasse.

environnement
Une idée pour la biodiversité «Apportons gîte et couvert aux chiroptères !»

Le jeune public aussi est sensibilisé à la préservation des chauves-souris
La chiroptérologue Clara CHAIGNE et la cheffe de projet en écologie Jennifer TAVERNE du Bureau d’études Auddicé Environnement ont 
animé au centre aéré de CHEVAL-BLANC un atelier pour présenter les chauves-souris, répondre aux questions et proposer un lieu au 
sein de ce dernier pour l’installation d’un gîte conçu avec le Parc Naturel Régional du Luberon. Ce jeune public était attentif, débordant 
de questions et sensible à la sauvegarde des chauves-souris.

Les Chevalblanais aussi contribuent au développement des micro-habitats
En septembre 2023, 8 gîtes ont été élaborés par des Chevalblanais, volontaires pour poser un micro-
habitat chez soi. Un grand bravo !
En espérant que ces gîtes installés donnent l’envie aux voisins, à la famille, aux amis de réaliser les 
mêmes sur leur propriété.

La mairie de Cheval-Blanc sensible à la préservation de la biodiversité
En partenariat avec l’association des Jardins Partagés de Cheval-Blanc « Culture-et-vous », 3 gîtes à chauves-souris ont été conçus à 
partir de bois de récupération. Après accord du Conseil Municipal de CHEVAL-BLANC, les gîtes ont été posés sur le bâtiment du Centre 
Technique Municipal en juin 2023.

Et vous ? Etes-vous intéressés à concevoir et à installer votre propre gîte ?
Rien de plus simple, de plus écologique et de plus économique ! La conception d’un gîte peut se réaliser à partir de chutes de planches 
de bois naturel (de coffrage par exemple) non traité d’une épaisseur de 27 mm (nécessaire à l’isolation thermique et phonique), 
quelques vis et clous.
Pour installer son gîte, il est conseillé de trouver une zone au calme, à l’abri des vents dominants, éloignée de tout point lumineux 
et avec une source alimentaire (présence d’insectes). Pour optimiser l’installation, le gîte doit être posé avec une exposition sud ou 
sud-est et à une hauteur minimale de 2 m, idéale de 3 à 5 m sur un arbre ou un bâtiment. L’installation s’effectue de préférence au 
printemps ou en fin d’été.
Pour aller plus loin dans la démarche et apporter le couvert en plus du gîte, il peut être aménagé des petites zones de 
pelouse non entretenue ou un jardin. Les plus ambitieux peuvent planter des arbres et des haies ou créer une mare. 
Ces aménagements permettront d’accueillir des cortèges de papillons, de libellules et autres insectes et d’aider un 
peu plus les chauves-souris et les oiseaux.

Plus nous serons nombreux à proposer des gîtes dans la commune et mieux se porteront les chauves-souris. 
N’oublions pas aussi qu’avoir dans son jardin des chauves-souris, c’est avoir des prédateurs capables de 
manger la moitié de leurs poids en moustiques !
Vous aussi, soyez acteurs pour préserver la biodiversité !
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CCAS - ADMR

REPAS DE NOËL DU MAIRE

BÉNÉVOLES

UN MINI-BUS

Ce sont plus de 220 personnes retraitées de la commune qui se sont retrouvées à la salle des Moulins pour le traditionnel repas de 
Noël dans une ambiance de fête. Le repas préparé et servi par Le Puits Fleuri, l’animation assurée par Pretty Girls, tout a contribué à 
une belle après-midi récréative et on s’est tous dit : Bon bout d’an, et à l’an qué ven !

Deux nouvelles personnes ont rejoint l’équipe de bénévoles qui assure le service tous les midis au Foyer Restaurant. Sabine et Philippe 
Tempesta apportent leur savoir-faire et leur bonne humeur. Ils ont bénéficié d’une journée de formation aux premiers secours.
Pour rappel : le Foyer Restaurant est ouvert tous les midis, du lundi au vendredi pour les personnes retraitées de la commune. Aucune 
adhésion n’est demandée. Les tickets s’achètent à la mairie et les inscriptions se font jusqu’à la veille, sur simple appel téléphonique. 
Renseignements à la mairie.

Depuis le mois de décembre, un nouveau service est à la 
disposition des séniors pour répondre à leur besoin de 
mobilité. Il s’agit d’un transport à la demande. Ce transport en 
mini-bus peut être demandé pour se rendre au Pôle Médical, 
chez les professionnels de santé de la commune, dans les 
commerces de la commune, au cimetière et  aussi à midi au 
Foyer Restaurant et aux animations proposées les après-midi 
à l’Oustau. Ce mini-bus est conduit par Marie, employée 
municipale. Renseignements à la mairie.

RÉSIDENCE LOU GALOUBET
L’inauguration des 23 petites maisons individuelles s’est déroulée 
en présence de Monsieur le Maire, des élus, des représentants du 
CCAS, du Département, de la Région, du constructeur et du bailleur 
social. Une représentante des locataires a exprimé la satisfaction 
de résider dans cet habitat inclusif qui offre à la fois l’intimité d’un 
logement et la convivialité dans les locaux de l’ADMR où chaque 
jour, Marion, animatrice, est présente, pour un accueil café ou pour 
des animations à thème. « Ici on ne se sent jamais seul », a conclu 
la représentante des locataires.

La résidence Lou Galoubet et le cabinet infirmier du village ont 
développé un partenariat autour d’actions de prévention Santé.
Ainsi, des campagnes de vaccination grippale et COVID ouvertes 
à tous ont eu lieu en octobre et novembre 2023 au sein de la 
résidence. Elles seront réitérées à l’automne 2024.
De plus, lors de la journée mondiale du diabète du 14 novembre 
2023, une animation spécifique a été proposé (photo ci-jointe) :

•	 Dépistage
•	 Conseils alimentaires
•	 Séance de gym douce adaptée avec l’association Vita Santé.

En 2024, cette journée autour du diabète sera complétée avec des 
informations sur le cholestérol.

Concernant les ateliers informatiques, voici les informations :

Atelier Informatique pour débutant : 
10 séances à partir du vendredi 26 janvier

De 9h à 11h au foyer de l’Oustau
Renseignements : 06.26.56.60.01

CYBER SÉCURITÉ ET ARNAQUES 
Organisée conjointement par les animatrices de la résidence 
ADMR Lou Galoubet et de l’Oustau, une matinée d’information 
ouverte à tous, a eu lieu le 16 décembre à la salle des Moulins. 
Pierrick et Johan de la société Microform ont présenté les 
principales arnaques sur internet et les pièges à éviter. Des 
conseils de bonnes pratiques et des solutions ont été exposés. 
Le public très intéressé a pu poser des questions et repartir avec 
quelques savoir faire pour se prémunir des dangers d’internet.
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Oustau

Les convives habitués du Foyer Restaurant et ceux qui le fréquentent occasionnellement étaient réunis pour un repas de Noël. 
Le cuisinier avait mis les petits plats dans les grands et c’était un bon moment comme on les aime pour se retrouver dans une 
ambiance toujours conviviale.

FOYER RESTAURANT
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Les échos

CONSEIL MUNICIPAL
C’est avec une immense tristesse que nous avons dit adieu à notre collègue et ami 
Michel FAUCHON qui nous a quittés bien trop tôt.

Pompier professionnel, spécialiste de la prévention et des commissions de sécurité, 
à la retraite, il avait rejoint l’équipe municipale. 

Élu pour la première fois en mars 2014, il avait accepté de prendre la lourde charge 
de la gestion de l’urbanisme. Michel va laisser un grand vide car il était très à l’écoute 
de nos administrés.

Nous garderons de lui le souvenir de sa gentillesse, sa jovialité, sa disponibilité et 
son dévouement. 

Nous renouvelons à sa famille nos plus sincères condoléances. 

Le nouvel adjoint en charge de l’urbanisme 
est David LAFFORGUE secondé par Sybille DEVINE. 

Comme le veut la loi, Michel a dû être 
remplacé au sein du Conseil Municipal. 
Nous accueillons donc Ludivine BARBIERI 
qui était la personne suivante par ordre 
sur la liste. 

Nous vous rappelons que les chiens ne doivent pas accéder au complexe sportif pour des raisons de 
sécurité. En effet on ne peut pas prévoir leurs réactions face à un geste ou mouvement de foule, nous 
souhaitons éviter des accidents. 

Nous comptons sur votre compréhension. 

COMPLEXE SPORTIF

QUE FAIRE LORSQUE DES SANGLIERS 
VIENNENT DANS VOTRE PROPRIÉTÉ ?

Les deux sociétés de chasse de la commune vous proposent une 
réunion d’information le 21 février à 18h30 à la salle des Moulins, 
afin d’être sensibilisé sur les comportements à tenir en cas de pré-
sence de sangliers chez vous.
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Le nouvel adjoint en charge de l’urbanisme 
est David LAFFORGUE secondé par Sybille DEVINE. 

FRELON ASIATIQUE DANGER !
LA COMMUNE S’ENGAGE DANS LA LUTTE CONTRE LE FRELON ASIATIQUE

Le frelon asiatique ou Vespa Velutina a été observé pour la première fois en France en 2004 dans le Lot et Garonne, « importé » 
dans un lot de poterie venant de Chine. 

Depuis, la présence de ce frelon s’est fortement développée, car il est maintenant présent dans toute la France, dans le nord de 
l’Espagne, dans tout le Portugal, en Belgique, au nord de l’Italie, et au sud de l’Angleterre.

C’est un dangereux prédateur pour la biodiversité et pour l’homme.

Un frelon asiatique consomme environ 10Kg d’insectes par an, dont 38% d’abeilles domestiques, menaçant ainsi la pollinisation de 
beaucoup de plantes et détruisant des ruches d’abeilles domestiques mettant à mal le travail de nos apiculteurs. Dans la région de 
la Loire, des frelons attaquant des champs de pommiers ont été vus, empêchant la récolte de pommes.

Chaque année aussi, des accidents mortels par piqûres ont lieu.

Comment le reconnaître et le différencier du frelon européen? 

Le frelon asiatique est majoritairement brun et seule la partie terminale de son abdomen est jaune. Une autre caractéristique qui 
permet de le différencier est qu’il a les pattes jaunes. Son nid, généralement de grande taille, en forme d’un ballon de rugby, est 
généralement situé en hauteur dans les arbres. Mais en raison de son fort développement, on trouve maintenant des nids dans les 
haies, sous des appentis, voire à même le sol.

Le frelon européen, ou « crabo » a son abdomen majoritairement jaune, et ses pattes sont brunes.
il est très gros, beaucoup plus gros que le frelon asiatique. Son nid est généralement dans un tronc creux, sous un abri, mais jamais 
en hauteur dans un arbre. Contrairement au frelon asiatique, le frelon européen a toujours existé dans nos régions, c’est une 
espèce à protéger au même titre que les autres insectes.

Vous voulez plus d’informations ? 

Consulter le site mis en place par le Conseil Départemental : www.frelonasiatique84.fr .

Comment lutter contre le frelon asiatique ?

En liaison avec le Syndicat des apiculteurs de Vaucluse, le Groupement de défense sanitaire apicole 84, le Conseil Départemental, 
les communes de Vaucluse, un vaste plan de piégeage démarrant mi-février est lancé dans tout le département dans le but de 
capturer les « fondatrices » afin de diminuer le nombre de nids. Une deuxième vague de piégeage sélectif est prévue fin juin afin 
de diminuer la pression sur les abeilles et autres insectes car le nombre de frelons est en nette augmentation jusqu’à l’automne.
Un piège sélectif capturant les frelons a été choisi, permettant à tous les insectes à protéger de pouvoir s’échapper. Ces pièges 
au faible coût unitaire ont été choisis en raison de leur grande facilité de mise en œuvre, mais ils nécessitent un regarnissage 
hebdomadaire au niveau de l’appât.

Vous voulez participer ?

Votre municipalité a décidé de mettre en œuvre ce plan de piégeage sur la commune et de 
fournir gratuitement les pièges aux habitants désirant participer. Toutes les explications 
pour la mise en œuvre sont fournis avec le piège, mais si besoin, un référant du 
syndicat des apiculteurs pourra au cours d’une réunion donner toutes les explications 
nécessaires. Adressez-vous à la mairie pour vous faire connaître.

Ce plan est prévu au niveau du département. Plus le nombre de participants sera 
important, plus ses chances de réussites seront importantes, sachant que cette action 
sera à renouveler dans le temps pour pouvoir constater une baisse sensible du nombre 
de frelons asiatiques.  
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Les échos

PLAN D’EAU
Enfin une bonne nouvelle pour la première fois depuis le début 
de la procédure il y a 4 ans : nous avons eu un jugement favorable 
de la Cour administrative d’Appel de Toulouse qui nous a donné 
raison au sujet du PLU qui avait été attaqué par la carrière Durance 
Granulats. Cette instance a annulé le jugement défavorable du 
tribunal de Nîmes concernant l’arrêté Préfectoral. 

La bataille juridique continue, nous serons présents aux 
nouvelles audiences du printemps 2024 qui nous l’espérons 
nous permettrons d’avoir un jour gain de cause et ainsi pouvoir 
réaménager ce magnifique site. 

PERSONNEL COMMUNAL

Bienvenue à Jennifer ALLESANT qui a remplacé Delphine 
GIQUEAUX FORESTIER DU CROUZET au poste de responsable 
des marchés publics. 

Changement de poste : Après son congé maternité, Marie  
JURKOWSKI est désormais mise à la disposition du CCAS pour le 
transport des personnes âgées à l’aide du mini bus de la mairie.

Dans le cadre du réaménagement des places de la mairie et de l’église, une réflexion a été menée 
sur le lieu des cérémonies commémoratives. Les élus ont décidé de positionner une stèle place 
de l’église afin de rendre plus accessible ces évènements pour tous, ce lieu étant très proche de la 
salle de l’Oustaou où est servi le verre de l’amitié à l’issue des commémorations.

Seule la cérémonie du 11 novembre se déroulera de façon traditionnelle au cimetière depuis un 
cortège au départ de la mairie. 

Ce lieu accueillera la première cérémonie de 2024 le 19 mars puis celle du 8 mai.

Nous vous y attendons nombreux  afin d’honorer la mémoire de nos anciens morts au combat. 

COMMÉMORATIONS
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NOUVELLES ACTIVITÉS

«ATELIERS CRÉATIFS» À DOMICILE

Je vous propose de vous lancer dans la création d’objets en toute simplicité, de 
libérer votre créativité tout en partageant de bons moments entre ami(es), en 
famille.

Le large choix d’activités que je propose permet d’adapter ces ateliers selon vos 
goûts sur différents thèmes.
Ils s’adressent aux petits comme aux grands, aux particuliers comme aux 
établissements tels que centres de loisirs, accueils séniors ou autres centres à 
qui je réserve des projets artistiques collectifs.
J’interviens également dans des manifestations et goûters d’anniversaires en 
proposant un atelier créatif + maquillage.

Pour tous renseignements, n’hésitez pas à me contacter.  Je me déplace et 
m’occupe de tout.
Au plaisir de créer avec vous !

Claudine MOUNIER

SOPHIE CARTOMANCIENNE

Cartomancienne depuis presque 30 ans, j’ai voulu tenter 
l’expérience de me mettre à mon compte en 2023.

Je prédis aussi bien le négatif que le positif lorsque les cartes 
veulent bien parler, car il arrive parfois que les cartes ne disent 
rien alors il ne faut pas insister.

Ma consultation peut durer entre 45 mn et 1h30, tout dépend 
de la personne en face de moi. 
Je me laisse guider par les cartes. 
Mes supports sont : un jeu de 32 cartes, l’Oracle de Belline, 
l’Oracle Gé.

Sophie STUMPP : 06.03.51.83.29

Loupetitshop est une boutique en ligne de prêt-à-porter pour 
femme et d’accessoires, basée ici à Cheval-Blanc.
Lou petit shop ou le petit magasin… Lou signifiant LE en 
provençal, cette langue parlée par nos arrière-grands-parents 
qui malheureusement se perd aujourd’hui… Vous l’aurez 
compris, notre PROVENCE sera mise à l’honneur à chaque 
nouvelle collection.
Je vous dit à très vite sur loupetitshop!

Ludivine Messin
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Au rez-de-chaussée de la résidence l’Ecureuil (ancien local Caisse d’Epargne) Cédric 
MONTAGNON prévoit prochainement l’ouverture de sa boucherie-charcuterie 
traditionnelle, vous y trouverez aussi des plats cuisinés. 

NOUVEAUX COMMERCES OUVERTS À LA CANEBIERE 

LE COLLECTIF DES LUNETIERS

FLEURS O’ MEDITERRANEE

Nous sommes heureux d’accueillir les nouveaux commerçants qui complètent l’offre de services de la Canebière. Nous leur souhaitons la bienvenue et pleine réussite dans leur activité. 
Rapidement deux nouveaux commerces de bouche vont ouvrir leur porte.

Nous espérons que les Chevalblanais apprécieront et fréquenteront ces nouveaux locaux. 

Cédric BELIN vous propose une expérience visuelle personnalisée 
dans son nouveau magasin d’optique avec des réductions sur les 
montures optiques et sur les solaires à l’occasion de l’ouverture.

Ouverture du mardi au samedi de 9h à 12h30 et de 14h15 à 18h30 
(samedi 18h).

Pascale CHARRON et Soufiane MAHLALI vous proposent un large 
choix de fleurs coupées, de plantes d’intérieur ainsi que des articles 

de décoration. Des compositions florales pour vos évènements 
familiaux seront réalisées à la demande. 

Pour tout renseignement ou commande, vous pouvez contacter le 
04.86.69.31.74 ou le 07.77.84.58.80.

Mail : fleuromediterranee84460@gmail.com

Les commandes sont possibles en dehors des heures d’ouverture. 

Ouverture du mardi au samedi de 9h à 13h et de 15h à 19h, de 9h à 13h le dimanche.

OUVERTURES     PROCHAINES

BOUCHERIE MONTAGNON

p 14



NOUVEAUX COMMERCES OUVERTS À LA CANEBIERE 

LES BELLES DE COTON

LH STYLES

Nous sommes heureux d’accueillir les nouveaux commerçants qui complètent l’offre de services de la Canebière. Nous leur souhaitons la bienvenue et pleine réussite dans leur activité. 
Rapidement deux nouveaux commerces de bouche vont ouvrir leur porte.

Nous espérons que les Chevalblanais apprécieront et fréquenteront ces nouveaux locaux. 

Delphine BUCHACA vous propose un large choix de vêtements pour femmes, toutes tailles, ainsi 
que des accessoires de mode.

Ouverture du mardi au samedi de 9h30 à 12h30 (11h30 le mercredi et le jeudi) et de 15h à 19h

Vous trouverez dans cette boutique de nombreux vêtements et accessoires pour habiller 
les enfants de la naissance à 16 ans. (Marques : Name It/Jack and Jones, Only Kids…)

Cindy BORGNET vous accueille du mardi au samedi de 9h30 à 12h30 et de 15h à 19h.

OUVERTURES     PROCHAINES

POISSONNERIE
Dès le mois de mars 2024, Soufiane MAHLALI et son équipe vous proposeront un rayon 

poissonnerie, des fruits et légumes, un rayon d’épicerie fine et des sushis.  

Ouverture toute la semaine de 8h à 13h et de 15h à 21h, le dimanche de 8h à 13h. 

Commandes possibles à partir de 6h au 06.28.43.19.43
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À l’occasion de la nouvelle année, Monsieur le Maire et son Conseil Municipal ont présenté leurs vœux aux différents corps de 
métier de la commune, au personnel communal, enseignants, représentants d’association et différents bénévoles œuvrant tout au 
long de l‘année pour le village, en présence d’élus des collectivités voisines et de représentants de l’Etat. 

Voeux du Maire

Un bilan de l’année 2023 a été présenté en images et les projets ont été abordés. 
À cette occasion, certaines personnes ont été mises à l’honneur : 

Les gagnants du concours de dessins du Marché de Noël 2023

MASSÉ Tiffany, ZARRIK Hanna, HOFFMANN Manon, MONDOLONI Lesia, 
SILVESTRE Axel et WAHL Pauline

SERGENT Bertrand
Président de l’association de théâtre La Licorne
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Vous pouvez retrouver l’intégralité du discours sur le site internet de Cheval-Blanc : www.ville-chevalblanc.fr

BRANCHARD Michèle et DO CASAL Almeida 
Pour les illuminations de Noël de leurs maisons

PROVENCE Aymeric
Champion du monde de pizzas

FERON Roland
Président de l’association de la FNACA

GEHRA Michaël
Champion de France de culturisme 

GINIES Patrick, CHIVRAC Isabelle, DAUBIE Julien
Médailles d’honneur du travail
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Écoles

La Commune de Cheval-Blanc s’engage dans un plan de désimperméabilisation et de végétalisation des cours du groupe scolaire 
Marius André et de l’école de la Roquette.

 Cette démarche s’articule autour de plusieurs objectifs :
•	 Recréer le cycle naturel de l’eau et réalimenter les nappes phréatiques ;
•	 Réduire les îlots de chaleur ;
•	 Répondre au bien-être de l’enfant avec un ressenti environnemental de « retour à la nature ».

•	 Au cours du dernier trimestre 2023 : Sensibilisation, concertation avec les équipes enseignantes, les services municipaux et la 
commission municipale responsable du projet

•	 Fin décembre 2023 : remise des « copies » construites par les usagers, enseignants et élèves autour du thème « ma cour 
        idéale », accompagnées des remarques des techniciens et élus
•	 Janvier 2024 : présentation d’une esquisse par l’atelier Espandi, bureau d’étude chargé de l’accompagnement  de la commune 

de la conception à la réalisation du projet
•	 Été 2024 : réfection des toilettes extérieures de l’école Marius André, préalable indispensable au verdissement de la cour et 

désimperméabilisation et végétalisation de la cour de la Roquette
•	 Été 2025 : désimperméabilisation et  végétalisation des cours du groupe scolaire Marius André

UN PLANNING BIEN STRUCTURÉ

Les élèves des classes maternelles ont inauguré les séances 
récréatives le jeudi 14 décembre avec le film «  Migration » 
dilemme pour cette famille de colverts entre patauger dans sa 
mare de la Nouvelle -Angleterre ou partir à la découverte de 
nouvelles contrées.

Les élèves des classes élémentaires ont pu découvrir, Wonka, un 
film plein de magie, de gourmandise, de bienveillance mêlant 
émotion et humour retraçant la jeunesse de Willy Wonka 
personnage de « Charlie et la chocolaterie ».

PROJET TRAVAUX ÉCOLES : Un projet participatif pour la rénovation des cours de nos écoles

La municipalité remercie les directeurs, les enseignants, le personnel affecté aux écoles, les parents accompagnateurs, la société 
de transports Voyages ARNAUD à l’Isle-sur-la-Sorgue, la police municipale de Cavaillon ainsi qu’Éric TELLENE, responsable des 

salles de cinémas de Cavaillon pour le bon déroulement de ces deux sorties de fin d’année.

Un grand merci à Manon Miekisiak pour cette organisation millimétrée.

Les fêtes de Noël ne pouvaient pas se terminer sans cadeaux et c’est le livre qui a été choisi cette année 
accompagné de chocolats, viennoiseries et de fruits.

Si vous souhaitez que votre enfant puisse encore bénéficier de ce 
service et en fonction des places disponibles, vous êtes invités à 
vous rapprocher du service des affaires scolaires.
L’aide aux devoirs, encadrée par Manon MIEKISIAK responsable 
des affaires scolaires, se poursuit les mardis et jeudis par niveau.

•	 Pour les élèves de CE2 du 9 janvier au 22 février
•	 Pour les élèves de CE1  du 12 mars au 18 avril
•	 Pour les élèves de CP du 7 mai au 20 juin

NOËL AUX ÉCOLES

LES ÉTUDES SURVEILLÉES
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Vous habitez dans la commune et vos enfants sont nés en 2021,
vous pouvez  dès à présent constituer le dossier pour leur entrée en maternelle auprès de la Commune :

Pièces à fournir :
•	 Fiche d’inscription : document téléchargeable sur le site de la mairie ;
•	 Photocopie du livret de famille ;
•	 Justificatif de domicile datant de moins de 3 mois ;
•	 Attestation de responsabilité civile ;
•	 Photocopie des pages du carnet de vaccination ;
•	 En cas de divorce, le jugement de ce dernier et un courrier du parent n’habitant pas la commune 

autorisant l’inscription de l’enfant sur les écoles de Cheval-Blanc ;
•	 En cas de simple séparation des parents, le courier précité sera seul à fournir.

Les conditions climatiques allant vers un réchauffement plus important chaque année, les élus ont validé le choix d’installer une 
climatisation dans le restaurant scolaire. Ce dispositif permettra aux enfants de profiter de cet espace dans de meilleures conditions 
dès l’apparition des fortes chaleurs, durant tout l’été pendant la période des vacances scolaires pour ceux fréquentant l’ALSH et enfin 
à la rentrée puisque les périodes chaudes débordent de plus en plus en septembre. 
Cette décision devrait satisfaire parents et enfants. 

CANTINE

Le certificat d’inscription vous sera ensuite communiqué par mail ou mis à votre disposition à l’accueil de la mairie selon votre 
choix afin de vous permettre de réaliser, dans un second temps, l’admission de votre enfant au sein de l’école. Une permanence des 
directeurs d’école aura lieu à ce titre et vous sera communiquée ultérieurement.

Meilleurs vœux pour 2024

Vous pouvez adresser le dossier complet :

•	 En le déposant dans la boîte aux lettres de la mairie ou à l’accueil
•	 Par mail service.scolaire@ville-chevalblanc.fr
•	 En prenant rendez-vous avec le service scolaire au 04.90.71.90.36

BIENVENUE DANS NOS ÉCOLES

LANCEMENT DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES
Intéresser les jeunes aux « affaires publiques », les faire participer à la vie de la cité, leur permettre de construire leur citoyenneté et 
de donner leur avis sur les projets de la collectivité qui les concernent… autant d’objectifs auxquels la Municipalité de Cheval-Blanc 
entend répondre avec la création d’un conseil municipal des jeunes. 

Tu habites à Cheval-Blanc, tu es scolarisé en classe de CM1 à la 5ème, tu as envie de t’investir pour ta commune et de partager les  
idées que tu as pour elle ? Rejoins-nous le samedi 6 avril à 10h30 en mairie pour la réunion d’information.

ALORS VOTE POUR UN CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES !

•	 Pour être électeur : inscris toi sur les listes électorales.
Pour ce faire, complète le formulaire de dépôt de candidature et l’autorisation parentale disponibles à l’accueil de la mairie ou 
téléchargeables en ligne sur le site de la Commune

•	 Pour être candidat :  rédige ta profession de foi et mène ta campagne électorale. 
Sur la base d’un formulaire qui pourra te servir de guide également disponible à l’accueil de la mairie ou téléchargeable en ligne sur le 
site de la Commune

Et viens voter le samedi 25 mai de 8h30 à 11h en mairie 
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Retour en images sur les mercredis et les 
vacances de la Toussaint.

Important : nous vous prions de bien 
vouloir prévenir L’ ALSH en cas d’absence 
de votre enfant. 

Alsh - Périscolaire
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marché de Noël

Vous avez pu découvrir les tous nouveaux commerces qui ont aussi joué le jeu et qui pour certains avaient démarré 
leur activité la veille. 

L’après-midi s’est terminée par la cérémonie d’accueil des nouveaux arrivants dans la commune en présence des élus 
et des responsables associatifs, l’occasion de présenter le dynamisme de notre village.

En ce jour de notre traditionnel marché de Noël, le carrefour de la Canebière a connu 
une agitation inhabituelle mais bien sympathique. 
Cette année encore, le beau temps était au rendez-vous et le public est venu 
nombreux.

Noël c’est avant tout la fête des enfants et ce jour-là ils ont été gâtés : visite du Père Noël et des mascottes 
qui ont distribué des papillotes, tours de calèche, concours de dessins, atelier maquillage et atelier ballons, 
goûter.
Les plus grands ont pu profiter des nombreux stands, du vin chaud et chocolat chaud offerts par la 
municipalité et des commerces ouverts exceptionnellement un dimanche à cette occasion. 

Félicitations à Leslie et Eric, aux membres de la commission des fêtes, au personnel 
communal et à tous ceux qui ont contribué à la réussite de cette journée.  
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Associations

Nous ne pouvons que nous réjouir de la création d’une nouvelle association au 
sein de notre village : La Boule Chevalblanaise.

NOUVELLE ASSOCIATION

Il faut noter que la pétanque est un des rares sports que l’on peut pratiquer du plus jeune âge 
au plus vieux en toute convivialité.

LA BOULE CHEVALBLANAISE
C’est fait ! Le club de La Boule Chevalblanaise a vu le jour. 

Suite à la réunion d’information du 3 Novembre 2023 où 140 personnes étaient présentes, le club est bel et bien lancé. Notre objectif 
premier est de rassembler dans un esprit de convivialité.

Nous organiserons deux concours par mois de Mars à Octobre.

Notre premier concours a été organisé le 26 Novembre 2023 au profit du 
Téléthon. Ce sont 90 joueurs de pétanque qui se sont affrontés autour du 
cochonnet dans une ambiance amicale malgré un mistral glacial. Nous avons 
pu reverser 676€ au Téléthon. Un grand merci pour cette première qui fut une 
réussite.

Nous tenons à remercier tous les sponsors, donateurs, adhérents et bénévoles 
qui nous aident pour lancer cette nouvelle aventure.
À l’heure où nous rédigeons cet article deux permanences pour la prise de 
licence ont eu lieu et ce sont déjà 65 personnes qui ont pris leur licence. Vous 
êtes encore à temps pour nous rejoindre.

Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2024.
La vie est un jeu, la pétanque c’est sérieux !

Vous pouvez nous joindre par mail : laboulechevalblanaise@gmail.com ou par 
téléphone auprès du Président au 07.69.30.57.16.

Et nous suivre sur les réseaux sociaux (Facebook et Instagram). 

La municipalité mettra tout en œuvre pour accompagner le démarrage de cette activité. 
Des réflexions sont en cours pour trouver ou aménager  des lieux pour la  pratiquer dans de bonnes 
conditions.

Les articles rédigés par les associations sont sous l’entière 
responsabilité de leurs auteurs. Aucune modification (autre 
que la correction des fautes d’orthographe) n’est effectuée 
avant publication.
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Nos jardins sont entrés dans la phase hivernale, de nouvelles tâches devront être effectuées pour certaines cultures en préparation 
de la prochaine saison.
Les Jardins ont accueilli avec beaucoup de plaisir une enseignante de l’école Marius André, Madame Delcroix-Clin, qui s’est investie 
dans l’entretien et l’animation d’une parcelle dédiée aux enfants de Cheval-Blanc, un bel exemple à suivre.

Évènements depuis le précédent bulletin : Atelier « graines anciennes et conseils », puis une « rencontre et atelier sur les chauves-
souris » à l’initiative de Jennifer et de l’intervenante Mme Clara Chaigne à l’ALSH de Cheval-Blanc. Les « olivades » ont réuni une 
quinzaine de courageux volontaires pour une belle récolte sur le domaine communal, merci à la Mairie de Cheval Blanc. Atelier 
traditionnel « Pâte de coing » avec ses adeptes. Le nouveau et très beau panneau signalétique d’entrée des Jardins a été posé. La 
récolte du miel, malgré la perte d’une ruche, a permis à Sandrine de filtrer et mettre en pot quelques 20 kg de miel. Les bacs PMR ont 
été commandés (grâce à la subvention de la SNCF).

Le bac de récupération des bouchons est accessible à l’extérieur des Jardins.

À venir : 
•	 Travaux de sol pour accueillir les bacs PMR et l’installation suivra.
•	 Travaux collectifs d’entretien des chalets (peintures entre autres) au printemps prochain.
•	 Un deuxième atelier « Chauve-Souris » sera programmé, suite au succès du premier, au printemps 2024.

Notre assemblée générale se tiendra le 22 mars 2024 à 18h à la petite salle des Moulins.

Tout le Conseil d’administration des Jardins vous souhaite une bonne année 2024 et tout le courage nécessaire pour 
continuer à cultiver la terre.

Nouvelles des Jardins Partagés de Cheval-Blanc...

ÉVEIL MONTESSORI
L’association Enfant Éveil Montessori vous souhaite à tous une très belle année 2024, qu’elle 
vous soit douce et remplie de bonheur.

L’association souhaite continuer de développer les ateliers Snoezelen tant appréciés des 
enfants et leurs familles, un grand merci à Nathalie de la Médiathèque de Cheval-Blanc
pour son accueil et son investissement. 

Nous souhaitons aussi remercier toutes les familles inscrites. Les places limitées 
pendant l’atelier ne permettent pas de prendre tout le monde en même temps 
afin de garder l’ambiance si précieuse du Snoezelen, mais connaître votre intérêt 
nous permet de reprogrammer des séances 

À très bientôt et merci de votre soutien.

CULTURE & VOUS
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Associations

LA LICORNE

ASSOCIATION DIOCÉSAINE

Après avoir représenté nos deux créations de la saison dernière : « Les Duos » et 
« Les Grigous », reçu la troupe de Cavaillon avec « Meurtres en VO » et notre amie ERIKA pour son 
nouveau spectacle, Bertrand a accueilli les enfants de l’ALSH (ancien centre aéré) pour leur présenter 
son spectacle de contes africains qui a eu beaucoup de succès auprès d’eux. Une expérience 
joyeuse qui va être reconduite en début d’année 2024, puisque La Licorne invite les élèves de 
l’école primaire Marius André. C’est avec enthousiasme que les enseignantes et enseignants ont 
répondu présents : à quatre reprises, ils amèneront les enfants à la Licorne pour y découvrir « Les 
merveilleuses histoires sous la lune. » racontées par Bertrand.

Nous allons recevoir plusieurs troupes de la région au cours de cet hiver et du printemps pour des spectacles variés et nous préparons deux 
créations pour le mois de juin : D’abord « L’importance d’être Constant » d’Oscar Wilde, une comédie « so british » le 7, et « Périchola » le 

14, une adaptation, pas triste non plus, de l’opérette d’Offenbach qui 
vous emmènera au Pérou. Donc des voyages et de la bonne humeur en 
perspective dans la salle de La Licorne !
L’atelier de Méditation de Pleine Conscience réunit une dizaine de 
participants le mercredi matin pour un moment de pause et de partage.
La Licorne et tous ses fans vous souhaitent une année 2024 pleine de 
rêve et de joie !

La Licorne, Nicole et Bertrand.

Les mois de décembre et janvier ont été très riches pour la paroisse, entre la traditionnelle fête de la St Eloi, la messe de l’étoile, la 
veillée de Noël animée par les enfants du catéchisme et les jeunes de l’aumônerie, bien évidemment la messe de Noël, 

l’Epiphanie, la soirée crêpe, et la messe où  les anniversaires de mariage ont été fêtés … 
La paroisse s’apprête maintenant à rentrer, avec tous les chrétiens du monde, dans 

la période de Carême qui va débuter le mercredi 14 février 
jusqu’à Pâques.

LES MUSTANGS
Pour fêter Noël les enfants de l’école de rugby « Les Mustangs » 
Cheval-Blanc XIII et éducateurs ont reçu vestes et friandises offertes 
par le club. Un magnifique buffet préparé par les parents et dirigeants 
du club a clôturé la soirée.
Tout le club vous souhaite une très bonne année 2024.

Patrick Pernix (Président).
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COMITÉ FNACA DE CHEVAL-BLANC
L’ assemblée générale s’est tenue le jeudi 26 Octobre 2023, dans la salle des Moulins à Cheval-Blanc, en présence de M. Christian 
MOUNIER, Maire de CHEVAL-BLANC et de Roger COLLET, Président Départemental de la FNACA, ainsi qu’une cinquantaine d’adhérents.
Le  Président Roland FERON  a ouvert la séance en demandant une minute de silence pour quatre de nos adhérents décédés dans 
l’année, puis il a lu le rapport moral et le rapport d’activités qui ont été approuvés à l’unanimité des présents.
Le Trésorier Claude DUMONT, a rendu compte des finances avec un rapport positif approuvé à l’unanimité des présents, puis il a fait 
le point sur les cartes d’adhérents : 85 % ont été renouvelées par courrier ou directement à l’occasion de cette Assemblée Générale.

Le Conseil d’AdministratIon a été renouvelé et le bureau réélu pour deux ans, il se compose de :
•	 Président actif et secrétaire : FERON Roland
•	 Vice-Président et Trésorier : DUMONT Claude
•	 Nous avons cinq porte-drapeaux : Edmond DIJOU, Aurélien BOUNIAS, André RAFFIER, Marcel CORNILLE et André GARAGNOLI.

Le 11 Novembre 2023, beaucoup de monde pour la commémoration de l’Armistice 1914/1918, avec départ du cortège de la mairie 
jusqu’au Monument aux Morts où 8 gerbes ont été déposées. 
Le 17 Novembre 2023, nous sommes allés à l’Assemblée Générale du Département, où Michel ADAM a reçu le diplôme d’honneur de 
la FNACA et André RAFFIER, le diplôme d’honneur de porte-drapeau. 
Le 14 Janvier 2024 a eu lieu notre Galette des Rois animée par Gérard GOURY. 
Nous vous souhaitons une très belle et bonne année 2024.
         
     

Rubrique nécrologique :
Deux anciens combattants nous ont quittés : il s’agit de Auguste 
AVILLA et Bernard MAILLAN.  
Nous renouvelons nos sincères condoléances à leurs épouses 
et familles respectives.

Le Président et son équipe
      
  

Roland Féron

RÉAL’ISSIME
Bonjour à tous, dans un premier temps, toute l’équipe Réal’issime vous souhaite une belle année 2024 chantante et musicale.

C’est devant une salle comble que se sont déroulées les auditions de Noël de l’école de musique et de chant Réal’issime. Chanteurs, 
pianistes, guitaristes, bassistes ainsi que les enfants de l’éveil musical et du conte musical se sont succédés pour enchanter le public de 
leurs chansons et mélodies sur le thème de Noël. Cette après-midi s’est clôturée par l’arrivée surprise du Père Noël.

Pour information, les auditions de fin d’année auront lieu le week-end des 24, 25 et 26 mai prochains à la Salle des Moulins et 
retrouvez-nous également pour la Fête de la Musique en partenariat avec 
le Café’In sur la Place de la Mairie le 21 juin 2024.
Pour tous renseignements ou inscription, n’hésitez pas à appeler 
le 06.98.77.22.16.

Eveil musical 3-5 ans, Conte musical 8-10 ans, Comédie musicale enfants 
et ados.
 Atelier vocal adultes, Guitare, Accordéon, Piano, Guitare basse, 
Chant, technique et coaching vocal.

https://association-realissime.site123.me/
Ecole de musique et de chant Réal’issime
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Associations

PRETTY GIRLS
Pretty Girls Cabaret « Ça Balance Pas Mal à Paris »

Nouveau Show 2024.

Un spectacle musical à travers le temps et la Capitale
«  P.A.R.I.S.I.E.N.N.E » 

Nous rendrons hommage aux chansons de Paris en passant par le 
Moulin Rouge et le Crazy Horse .

Mais aussi de grands moments d’émotion.  

Nos chanteurs interprètent ce spectacle en direct, accompagnés 
de nos danseurs ! 

La formule est de 8 Artistes sur scène.
Elle offre aussi le choix d’un spectacle intimiste. 

On vous donne rendez-vous le samedi 16 mars 2024
Réservation conseillée : 06.14.95.11.89 

Page Facebook : pretty girls cabaret 
Page Instagram : prettygirlscabaret 

Notre traditionnelle manifestation des Belles aura lieu les 1er et 2 Mars 2024.

Le 17 février auront lieu les préventes du Bal à la salle Mistral de 9h à 13h : réservées uniquement aux Chevalblanais, elles assurent 
une entrée prioritaire au Bal jusqu’ à 22h (places limitées).
La 1ère farandole démarrera le vendredi 1er mars à 7h30 devant la mairie pour s’achever par celle du Bal à la salle des Moulins.
Les Belles seront suivies des Ermites qui récolteront certains dons, des œufs et des saucisses pour préparer le « crespeu » pour le 
repas du samedi midi.

Ce week-end de festivités se poursuivra le samedi par le convoi des carmentrans qui vous donnent rdv sur le parking du stade à 
partir de 20h pour leur traditionnel feu.

Nous vous attendons nombreux au Bal ainsi que tout au long de ces 2 jours de fête.
Nous vous rappelons que toutes les maisons intéressées pour nous recevoir peuvent contacter notre président Loric Devine au 
06.26.07.59.46.

Merci d’avance à tous ceux qui nous accueilleront et qui assurent ainsi le maintien de la tradition et la joie d’un village : nous 
sommes fiers du rassemblement que génère notre tradition. 

Les Belles vous souhaitent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

LES BELLES
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Le Micro Dansant vous souhaite une belle année 2024.
Qu’elle soit remplie de santé, d’amitié, de danse et de chant.
Tous nos meilleurs vœux.

APE MARIUS ANDRÉ

L’année 2023 s’est clôturée pour les Parents d’Elèves de 
l’école Marius André avec la participation au marché de 
Noël, qui a permis de faire gagner de nombreux lots lors de 
la tombola et de ravir les enfants avec un chamboule-tout 
qui fait gagner des chocolats !

Le 11 novembre, nous avons participé à la commémoration de la fin 
de la guerre.

Puis nous vous avons proposé des bonnes affaires lors de notre traditionnel #VideLaChambreDeTonEnfant, très prisé des 
vendeurs et des acheteurs. Nous avons distribué à l’école les Foutas personnalisées commandées par les parents. Ces 2 dernières 
manifestations ont permis de gonfler le compte en banque de l’APE, qui va pouvoir utiliser ces fonds pour financer les projets 
scolaires de l’équipe enseignante et animer le village par des propositions festives pour les enfants.

Nous sommes très heureuses de vous souhaiter une très bonne année 2024, qui s’annonce pleine d’événements pour les enfants 
justement : 

LE MICRO DANSANT

Bonne humeur et gourmandise, 
c’est presque le crédo de l’Association ! 

•	 Un loto des écoles prévu le dimanche 11 février 2024
•	 Un carnaval prévu le 23 mars 2024
•	 Une Kermesse prévue le 14 juin 2024

N’hésitez pas à noter ces dates et à vous rapprocher de nous pour y participer de près ou de loin ! 
Facebook : APE de Cheval Blanc

Mail : ape.chevalblanc@gmail.com
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Associations

ENVIRONNEMENT ET QUALITÉ DE VIE

Les petits nichoirs de la LPO de l’opération Adopte un Nid ont été installés 
cet hiver ! Levez le nez, vous les verrez peut-être dans les arbres du village.
Cette année, L’ AEQV vous propose en partenariat avec les associations 
AVEC Cavaillon, Sauvonsnosterres84 et le photographe naturaliste David 
Tatin, des calendriers « Nature en Luberon » en soutien à la sauvegarde des 
terres et de la biodiversité.

Demandez-le-nous ! 

Mail : asso.enviro.84@orange.fr

Nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année et vive la biodiversité ! 

Avec près de 100 enfants inscrits à l’école de tennis, le Tennis Club enregistre cette année un de ses meilleurs taux d’adhésion, 
inaugurant ainsi de belles perspectives pour l’équipe pédagogique encadrée par son moniteur Alexandre MAGRIT.
Trois équipes de jeunes étaient inscrites cet automne en championnats départementaux dont 2 équipes garçons en 11/12 ans et 
1 équipe de filles en 17/18 ans avec des résultats fort honorables.
Chez les adultes, une équipe dames évoluait en div 2 départementale des + de 35 ans emmenée par leur capitaine Myriam BEGUE 
et termina 3ème de sa poule, tandis que l’équipe masculine des + de 45 ans remporta brillamment le championnat de 1ere div 
départementale en ne concédant qu’une seule défaite en simple. Une accession méritée l’année prochaine en div régionale, 
couronnant ainsi l’engagement de cette équipe qui était composée de Laurent PIERROT, Jean-Noël JULIEN, Thomas DEVAUX, David 
AUBIN et Rémi PICHON (Cap).

L’organisation du « tournoi interne parents/enfants » le 
dimanche 17 décembre suivi du traditionnel goûter de Noël 
sont venus clôturer cette année calendaire.
A la rentrée de janvier 2024 et sous l’impulsion d’ André 
MAILLARD, ce sera au tour du padel d’être à l’honneur avec 
le début des championnats départementaux et l’engagement 
de 2 équipes masculines. S’ensuivront tout au long de 
l’année, différentes journées dédiées à la découverte et à la 
pratique du tennis et du padel, la soirée annuelle du club 
prévue le samedi 30 mars 2024 ainsi que le tournoi officiel 
de tennis en juin et juillet qui clôturera l’année sportive.

TENNIS CLUB

La « soirée du vin nouveau » remporta un franc succès auprès de nos adhérents et de nos partenaires, et fut l’occasion d’honorer 
l’entrée de Barbara KLICH au sein du Comité Directeur.
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ASSOCIATION LE SOUFFLE D’ÉOLE
Depuis septembre des balades ont lieu tous les mercredis (sur réservation), ainsi que plusieurs anniversaires au refuge ou chez les 
personnes directement. 
Un super mois de décembre avec trois marchés de Noël, notre Noël et pour finir le Noël du 
centre aéré.

Un immense merci aux bénévoles de l’association pour leur présence à tous les évènements.

Balade :  Tous les mercredis à partir de 3 ans 
à poney, à partir de 10 ans à cheval, balade 
de 1h, tarif 10 euros (un accompagnant est 
obligatoire).
Bénévoles : si vous souhaitez devenir 
bénévole (nous acceptons les mineurs) 
n’hésitez pas à nous contacter.

Vanessa 06.59.20.05.40 
Facebook Instagram Le Souffle d’Éole 

FOOTBALL CLUB

Remerciement sponsors et partenaires
Le vendredi 13 octobre, une soirée en l’honneur de nos sponsors a été organisée par le FCCB afin de les remercier pour leur aide.
Le FCCB ne pourrait être ce qu’il est sans la présence de nos bénévoles et éducateurs mais aussi le soutien financier apporté par les 
sponsors et partenaires. Grâce à votre générosité, le club peut offrir à ses licenciés des équipements de qualité, organiser son grand 
tournoi de Pentecôte et mener différents projets pour faire vivre l’association.

Noël au FCCB
Le vendredi 22 décembre a eu lieu notre traditionnel arbre de Noël du FCCB pour les catégories  baby foot  au U13. Au cours de cette 
soirée, le Père Noël est venu offrir  à nos 150 joueurs et joueuses un goûter accompagné d’un bonnet pour être au chaud cet hiver sur 
les terrains.
Baptiste CEBE,  notre Président, a tenu à féliciter nos jeunes pour  leur sérieux et leur assiduité. Il a remercié l’ensemble des éducateurs 
pour leur travail accompli tout au long de la saison, les bénévoles, les différents sponsors et partenaires ainsi que la municipalité sans 
qui le club ne pourrait pas fonctionner ! 

Pour les plus grands, des moments conviviaux ont été organisés par les éducateurs !

Evènements à venir 
Pour l’année 2024, différents 
évènements sont prévus comme 
le loto du FCCB le samedi 24 février 
à la salle des Moulins et le tournoi 
de Pentecôte : le samedi 18 mai 
pour les féminines des U10/11F – 
U13F - U15F, le dimanche 19 mai 
pour les U10 –U11- U12 -U13 et lundi 
20 mai pour les U6-U7-U8- U9.

Tous les évènements seront mis sur nos réseaux sociaux Facebook et Instagram.
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Marie Line VILLA, notre nouvelle présidente a trouvé sa voie, pour le plaisir de nos adhérents, qui sont satisfaits du Conseil 
d’ Administration reconstitué.

Prochaines dates à retenir :
•	 13 avril : Soirée dansante par LACHO, notre professeur de Fit’Latin Dance, avec 
démo.
•	 1er mai : Pique-nique à Valloncourt
•	 14 juin : Apéritif de fin de saison au stade
•	 25 juin : Gala TEMPS-DANSE

La pandémie, enfin oubliée, nos 670 adhérents (à ce jour) profitent 
avec joie de nos nombreuses activités : 

•	 JUDO : Le nouveau professeur, JEAN MICHEL, fait l’unanimité. 
Il plait beaucoup à tous nos judokas anciens et nouveaux. Un 
3ème cours a été créé, le vendredi de 19h à 20h.

N’hésitez pas à les rejoindre sur les tatamis il reste encore de la 
place. Ils seront très heureux de vous accueillir.

LE FOYER RURAL

•	 KICK BOXING ET CARDIO BOXING : Vous voulez améliorer votre cardio, vos réflexes 
et votre agilité, ces cours sont faits pour vous. Venez, avec Maxime repousser vos 
limites et évacuer votre stress.

•	 GYM : Tous nos cours rencontrent un franc succès. Virginie est venue rejoindre notre 
belle équipe de professeurs. Elle remplace aussi momentanément Stéphanie qui 
vient d’avoir une petite fille.

•	 TEMPS’DANSE : Le nombre des danseurs est encore en augmentation cette 
année. Tous préparent avec grand plaisir le prochain GALA sur le thème des JEUX 
OLYMPIQUES, le 25 juin 2024.

•	 TEMPS LIBRE : Le voyage aux « CHATEAUX DE LA LOIRE » du 13 au 18 mai 2024 est complet pour l’instant. Les prochaines 
demandes seront sur liste d’attente.

•	       RANDONNÉE : Une moyenne de 
30 randonneurs se retrouvent sur les sentiers 
2 dimanches par mois. La randonnée douce 
mensuelle du vendredi a déjà séduit de nombreux 
participants.

•	 NOËL DES ENFANTS : Des petits goûters de 
Noel ont été organisés dans chaque section, durant la dernière semaine avant les vacances 
pour le plus grand plaisir des enfants.

•	 Le 13 AVRIL NOUVEAUTÉ : Avis aux danseurs. Soirée dansante organisée par LACHO.
(Entrée 5 € - 1 boisson offerte). Vente de boissons sur place.

•	 PIQUE-NIQUE DE MAI 2024 : Cette année, pour permettre au plus grand nombre de 
participer à cette journée festive, nous avons dû modifier la date au 1er mai. En effet le 8 
mai tombe juste la veille de l’Ascension et au début d’un long week-end férié.

Pour 2024, l’équipe bénévole du FOYER RURAL 
vous souhaite une très bonne année sportive et culturelle.
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FAGNIARD Aaron                                                                16/09/2023
HACHIN Némélias                                                               24/09/2023
STRAUDO VIENS Arthur                                                     08/10/2023
HERNANDEZ Lùcia                                                              11/10/2023
GACZYNSKI Stan                                                                  14/10/2023
GACHET Johanna                                                                25/10/2023
GACHET Cassandra                                                             25/10/2023
LEDUC Élina                                                                          09/11/2023
DEIDDA Livia                                                                 09/11/2023
CHABOT Leya     13/11/2023
MATUSZCZAK CHIRADE Lise   15/11/2023
PERNIX GIRARD Milo    22/11/2023
PERNIX GIRARD Tom                                                           22/11/2023
BELGHIT Sasha                                                                     05/12/2023
DA SILVA GUEDES Lina                                                        21/12/2023 
EXPOSITO Soléda                                                                 30/12/2023

Meilleurs voeux de santé aux nouveaux-nés
et toutes nos félicitations aux heureux parents.

Naissances :

Décès : RUSTIN Mireille née DIARD                                  89 ans
MAILLOT-VASSILACOS Micheline                        79 ans
BEVILACQUA Aldo                                                  90 ans
ARIZA Francis                                                          75 ans 
FAUCHON Michel                                                67 ans
REGNIER Michel                                                  83 ans
LAKHDAR Christine née LEONARD                   60 ans

Nos condoléances les plus attristées aux familles touchées dans leur affection.

Mariages : MOUNIER Sébastien et MAILLAN Chloé  18/11/2023
REY Lydie et DUPUY de la GRAND’RIVE Clara  25/11/2023

Toutes nos félicitations et meilleurs voeux de bonheur aux époux
ainsi qu’aux familles réunis.

BENOUALI Chérifa née BENZAAMA  83 ans
LANGLET Marc                                        76 ans
MARTIN Robert                                       87 ans
PIALAT Josette née GRAS                      78 ans
BRANET Frédéric                                     55 ans
CRUVELLIER Elie                                      51 ans
ALBAZ Maurice    88 ans

État Civil
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Côté  
          Manifestations...

Vous souhaitez être informés par courriel 
des manifestations à venir sur le village, 

inscrivez-vous :
mairie@ville-chevalblanc.fr

et indiquez vos nom, adresse postale et 
adresse courriel.

Retrouvez l’ensemble des dates et 
d’autres informations

sur le site Internet du village :

http://www.ville-chevalblanc.fr 

et l’actualité
sur la page Facebook du village

Ville de Cheval-Blanc

FÉVRIER
Vendredi 2 : Théâtre « Le mari, la femme et le mort » par l’Archicote organisé par la Licorne - salle de la Licorne - 20h30

Mercredi 7 : Galette des rois du CCAS - salle des Moulins - 14h

Dimanche 11 : Loto organisé par l’association des parents d’élèves Marius André - salle des Moulins - 14h

Vendredi 16 : Théâtre « Boieng Boieng » par Arthéa Avignon organisé par la Licorne - salle de la Licorne - 20h30

Samedi 17 : Préventes pour le Bal des Belles organisées par les Belles - salle Mistral - de 9h à 13h

Mercredi 21 : Réunion d’information sur les sangliers organisée par les deux sociétés de chasse de la commune - salle des Moulins - 

18h30
Samedi 24 : Loto organisé par le Football Club - salle des Moulins - 19h

 

MARS
Du 1er au 30 : Exposition sur Les Belles - Observatoire de la langue et de la culture provençales 

Vendredi 1er : Les Belles - dans le village toute la journée suivi du Bal des Belles - salle des Moulins - 20h30

Samedi 2 : Les Belles suite - « Les Carmentrans dans le village » suivi de la Boum des Carmentrans - salle des Moulins - 20h30 

Dimanche 10 : Vide poussette organisé par le Souffle d’Éole - salle des Moulins - de 8h à 13h

Lundi 11 : Commémoration hommage aux victimes du terrorisme - Place de la mairie - horaire à définir 

Vendredi 15 : Théâtre « Le paquet » par Richard Brancosini organisé par la Licorne - salle de la Licorne - 20h30

Samedi 16 : Spectacle Cabaret « Ça balance pas mal à Paris » organisé par l’association Pretty Girls - salle des Moulins - 20h30

Samedi 16 : Challenge Roger Jordan organisé par l’association Mustangs XIII - stade - horaire à déterminer

Mardi 19 : Cérémonie commémorative organisée par la municipalité - rendez-vous Place de l’église - 11h30

Vendredi 22 : Assemblée générale de l’association Culture & vous - petite salle des Moulins - 18h

Samedi 23 : Carnaval organisé par l’association des parents d’élèves Marius André - dans la cour de l’école - 14h

AVRIL
Vendredi 5 : Théâtre « Nos femmes » par le théâtre de la ronde organisé par la Licorne - salle de la Licorne - 20h30

Samedi 6 : Réunion d’information Conseil Municipal des Jeunes - Mairie - 10h30

Dimanche 7 : Vide poussette organisé par le Football Club - salle des Moulins - de 8h à 13h

Samedi 13 : Soirée dansante organisée par le Foyer Rural - salle des Moulins - 20h

Vendredi 19 : Théâtre « De l’autre côté de la route » par les grains de sable organisé par la Licorne - salle de la Licorne - 20h30

Vendredi 26 et samedi 27 : Fête du printemps et de la biodiversité organisée par l’Association Environnement et Qualité de Vie - salle 

des Moulins 
Lundi 29 : Don du sang organisé par l’association des donneurs de sang - petite salle des Moulins - de 15h à 19h30

MAI
Mercredi 1er : Pique-nique organisé par l’association du Foyer Rural - Valloncourt - 12h

Mercredi 8 : Cérémonie commémorative organisée par la municipalité - rendez-vous Place de l’église - 11h30

Vendredi 10 : Théâtre « Une comédie » par la troupe de Meyreuil organisé par la Licorne - salle de la Licorne - 20h30

Samedi 18, dimanche 19 et lundi 20 : Tournoi des jeunes organisé par le Football Club - stade - toute la journée

Samedi 25 : Gala de fin d’année de l’association Réal’issime - salle des Moulins - horaire à déterminer

Samedi 25 :  Élection Conseil Municipal des Jeunes - Salle des mariages en mairie - de 8h30 à 11h


